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郑州民生 A05

郑州110回访制度
3个多月

电话打了两万多个
□晚报记者 张柳

本报讯 今天是 1月 10日，在全国警
界是个固定的日子——110宣传日。自去
年 8 月 23 日起，警方实施了 110 接处警回
访并建立了三级回访制度后，截至2008年
12月中旬，共打了22390个电话。

刑事类警情100%回访
“其实，我们这项工作，一方面是加强

和市民的沟通与联系，更重要的是完善我
们警方的内部监管职能。”昨日，市公安局
110指挥中心主任潘永兵说。

自去年8月23日警方开展110回访工
作后，12 名专职民警每日的回访量在 300
条左右。其中刑事类警情回访率达到
100%，治安、交通等求助类警情回访率达
到30%。

市民不满意，民警要受处分
据潘永兵介绍，针对市民反映的“不满

意”案件，市公安局及各责任单位均对涉及
的派出所、民警作出通报和处理。如此前
本报报道的中原公安分局曾一次性对4个
派出所的 18名民警作出处理，包括 5名所
长、副所长，其中一名民警被关了禁闭。

警方建立了三级回访制度，一级回访
单位为担负 110出警任务的各区、县（市）
公安派出所、特巡警、交警等相关部门警
种，二级回访单位为各分、县（市）局，三级
回访单位为市局 110指挥中心。通过 3个
多月的警情回访工作，警方共回访各类警
情22390起。 线索提供 王浩 张宏

□晚报记者 张竞昳

本报讯 我省艺术高考播音与主持类专业
省统考，昨日在河南大学启幕。当天下午，记
者在河南大学发现，校园里到处都能够见到衣
着光鲜时尚、打扮靓丽前卫的艺考学生，不仅
校园内热闹非凡，校外商家也不失时机地推出
了“艺术考试专业化妆”业务，生意相当兴隆。

化妆广告“口气”都不小
“吉米手教弟子为您量身打造”“××电视

台定点造型设计火爆预约中……”“北京电影
制片厂剧组化妆师，选择了我们等于选择了专
业”“毛戈平化妆学校”“××频道主持人定点化
妆发型设计”……昨日下午，记者在河南大学
附近看到，近百家自称提供“视觉上镜妆”造型
设计的宣传台把学校大门包围。整条街道两

侧也挂满了写着各种标语的条幅，满天飘红的
场面煞为壮观。

据一家打着“电影制片厂剧组化妆师”广
告的商户介绍，给考生提供化妆、发型设计等
一条龙服务，初试、复试全权负责，打包价100
元，并称“绝对专业”且“物有所值”。在一些校
外美发店中，记者见到不少年轻人正在美发、
上妆、做造型，店员们忙得不亦乐乎。“大家都
化妆呀，我素面朝天岂不成了另类？谁跟美有
仇啊，弄漂亮一些总没坏处。”许昌女孩儿小凡
说，她的造型就是专业化妆师设计的，一个妆
80元钱。

“自然、朝气就是最好的考生风貌”
河南大学教务处副处长、招生办公室主任

侯玉华表示，学校并没有要求考生化妆。她认
为，考生注重化妆“没必要”，自然、朝气就是最

好的考生风貌。“考生和家长们出于想提高自身
形象，增加考官印象分的考虑，也无可厚非。”

据了解，今年我省报考播音与主持专业的
考生共有 15203 人，比去年的 13478 人多了
1725人，增幅近 13%。考试时间从 1月 9日开
始，分批进行，至16日结束，由于考生较多，比
去年多安排了1天。为确保公平和开放，今年
河南大学特意增设了来自河北大学、西北大
学、华中师范大学的 8位外省评委，与河南本
地评委组成 40 人的评委团队。此外，还专门
开设了两部考试举报电话，接受社会监督。

我省2009年普通高校艺术类考生共报考
103086人，比2008年的98456人增加4630人，
增幅 4.7%，音乐类报考人数较去年略有下
降。报名增幅最高的艺术模特类（比去年增长
50.47%）考试于今日在中原工学院开考。

造血干细胞资料库志愿者
联系方式若有变

请速通过5种方式更新
□晚报记者 邢进

本报讯 昨日，中国造血干细胞资料
库河南省分库通过媒体向全省志愿者发出
通知，如果加入造血干细胞资料库的志愿
者联系方式在新的一年里发生变动，请与
河南省分库联系更新。

配型成功联系不上最急人
中国造血干细胞资料库河南省分库负

责人张书环说，白细胞表面抗原配型需要
等待很长的时间。这期间，会有一部分人
因工作和生活变动，联系方式变更。如果
与白血病患者配型成功，分库就无法与本
人取得联系。

5种方式皆可更新
首先可以拨打电话 0371—65942847

告知工作人员；其次，可以登录河南省红十
字会网站 http://www.henanredcross.org/，在

“干细胞捐献”一栏进行修改；第三，可通过
QQ 留言修改，QQ 号码 287619605；第四，
可发邮件至 hnfk2008@yahoo.com.cn 修改；
第五，发短信至号码13663821381修改。

□晚报记者 马燕 李萌

本报讯 1月 10日晚，天气晴好的话，市
民可以看到天上倍儿“大”的月亮。今晚的月
亮看上去将比平时“大”出约 1/6，这一天象平
均12年才发生一次。

据了解，按照天体运行规律，在月球围绕
地球公转的椭圆轨道上，月球距地球距离时近
时远。据测算，10日19时，月球将运行到离地
球最近的地方，距离为35.75万千米，比月球离
地球的平均距离 38.44 万千米要近 2.69 万千
米。此时，与 1 月 11 日 11 时 27 分月亮望（满

月）的时间很接近，因此当晚的月亮看上去将
比平时“大”16％左右。

据天文部门介绍，月亮离地球最近且发生
在上半夜天黑后 3 小时内，又与满月时间接
近，使月亮看上去又大又圆的天象，平均12年
才出现一次。

今晚月亮比平时“大”1/6
平均12年一遇

国家动漫产业河南基地今年国家动漫产业河南基地今年33月建成“孵化器”月建成“孵化器”

郑州将崛起动漫“硅谷”郑州将崛起动漫“硅谷”
将来电影特技，也能来这儿做将来电影特技，也能来这儿做

去年5月，中央批准在我市建设国家动漫产业发展
基地（河南基地）。动漫产业作为21世纪的朝阳产业，人
们对该产业充满了各种遐想，那么这个基地未来会是啥
模样？昨日，2009河南动漫年会在我市召开，会上透露
出基地未来将汇集五大中心：动漫产品孵化器、动漫产
品以及衍生品交易中心、动漫公共技术服务平台、动漫
教育培训中心、动漫主题公园。

据悉，目前河南基地筹建正在积极准备，动漫产品
孵化器预计今年3月就可建成并投入使用。

晚报记者 孙娟

企业可享受房租和税收减免优惠
先说这个动漫产品孵化器，起步区选址在

北环路与花园路交叉口附近，里面大约有 20
栋别墅式房子，这是专供入驻基地的动漫企业
使用的。河南基地负责人告诉记者，这个地方
只是动漫产业过渡期的选择，未来的发展更注
重集聚效应，形成产业园区。

据悉，由于动漫产业是以卡通动画、网络
游戏、手机游戏、多媒体产品等为主要生产内
容的产业，涵盖了艺术、科技、传媒、出版、商业
等多种行业，目前郑州市有关部门将在春节前
后出台动漫企业的认定标准，只有经政府认定
的企业才可入驻到孵化器内，在孵化期间有望
享受房租和税收减免、一站式服务的优惠政
策。

这个孵化器的功能，主要就是动漫创作从
产品到商品的转化，帮助原创型动漫企业完善
产业链的衔接。河南动漫产业协会会长张国
晓说，目前这个孵化器已经开始了企业预约登
记，最晚3月份投入使用。

进入基地有望免费使用动漫技术平台
河南基地中最吸引人的则是动漫公共技

术服务平台，比如提供动漫产业的素材库、动

漫画制作技术平台、特种电
影技术平台等，为入孵企业
提供先进制作设备、技术支
持、开发、测试和运行环境等
条件。

“对于动漫企业而言，技
术设备的投入是最大的，而且没必要每个企业
都投入，因此基地设置这个技术中心，将为企
业免费或者最低价提供技术支持，降低企业运
营成本。”张国晓说。

而在动漫产品以及衍生品交易中心，则依
据前店后厂的经营模式。据介绍，这里将实行

“大动漫”的概念，动漫产品将不仅局限于单一
的玩具等衍生产品，而是要把相关的动漫周边
产品尽可能地吸引进来，成为动漫产业链的终
端，直接面对广大消费者。

据悉，这两个中心将于今年年底前完工并
投入使用。

首次尝试校企联合建动漫研发中心
对于河南基地而言，还有两个项目是远期

规划，这就是动漫主题公园和动漫教育培训中
心。今后，动漫主题公园将让动漫迷过足瘾，
加入到比如动漫游戏、COSPLAY活动、漫画新

人展等主题活动。
但是对于动漫教育培训而言，目前也有了

初步尝试：昨日的年会上，小樱桃公司与河南
财经学院签约共建动漫研发中心，加强校企合
作，着重培养动漫技术人才，提高动漫研发能
力。

今年4月举办我省动漫大赛
同时，今年我市将努力申办中国国际动漫

产业大会。“如果申办成功，将以杭州国际动漫
节规模作为参考。”张国晓说。据悉，今年 4
月，我省还将举办动漫大奖赛，推出一批动漫
精品力作。

去年 12 月，我市在全省率先出台动漫产
业配套政策，每年设立 5000 万元的动漫产业
发展专项资金。而昨日的年会上，省委宣传部
有关领导也透露，我省将出台扶持动漫产业相
关政策。

周悟空 图

国电荥阳机组工程开工
投资46亿元

年发电66亿度
□晚报记者 姚辉常 通讯员 禹海水

本报讯 昨日 11 时，国电荥阳煤电一
体化有限公司一期 2×60万千瓦机组工程
项目正式开工。

该项目是2009年度河南省、郑州市级
重点建设项目，于 2008年12月8日获得国
家发改委核准，总投资46.8亿元，预计2010
年底投入运行，届时年发电能力可达66亿
度，对改善郑州地区的缺电局面，调整河南省
电网的电源结构，提高电网运行的可靠性、稳
定性和经济性将具有重要意义。

据了解，该机组不仅具有高效、清洁、
煤耗低、污染排放少等特点，并且所产生的
灰渣等副产物可以为水泥、新型墙体材料
等行业的生产提供原料。


